

jueves 12 de mayo de 2016

Antequera tendrá una nueva cita solidaria el próximo domingo 22 de mayo con el desarrollo de la IX Carrera Mujer y Salud

El Paseo Real acogerá el próximo domingo 22 de mayo la salida y la meta de la novena edición de la Carrera Mujer y Salud, iniciativa que combina deporte y solidaridad puesto que además del fomento de una práctica deportiva saludable se colaborará con la Asociación de Enferm@ de Fibromialgia de Antequera y Comarca (AEFAC) así como con la Asociación de Mujeres Mastectomizadas de Antequera (AAMM).



La teniente de alcalde delegada de Igualdad, Equidad, Accesibilidad y Cooperación Ciudadana, María Dolores Gómez, y las presidentas de ambos colectivos, Rosi Campos y Remedios Valencia respectivamente, han presentado hoy el desarrollo de esta prueba de carácter no competitivo.

El precio simbólico de la inscripción es de 4 euros, pudiéndose formalizar ya en las sedes de la AAMM (calle Encarnación 10, bajo) y de AEFAC (calle Botica 6, bajo), así como desde una hora antes del comienzo de una carrera que dará inicio a las 12:00 horas del mediodía. También se ha puesto a la venta una camiseta conmemorativa de la prueba a través de la cual también conseguir donativos que contribuyan al mantenimiento y desarrollo de las actividades de dichas asociaciones.

